

Kirche in 1Live | 05.08.2025 floatend Uhr | Anne Rütten

Eigeninitiative

Während sich alle meine Freunde am See die Sonne auf den Bauch scheinen lassen, suche ich einen Job und bekomme das Gefühl, dass ich für nichts geeignet bin. Immer fehlt was. Mal ist es die Erfahrung, mal bin ich zu jung und ein anderer Arbeitgeber setzt voraus, dass man schon eine abgeschlossene Ausbildung hat.

Murrend gehe ich in die Küche, meine Mutter sieht sofort, dass was nicht in Ordnung ist. "Ich bin einfach nicht gut genug", klage ich. "Niemand würde mich einstellen." Meine Mutter nimmt mich in den Arm und sagt: "Schätzchen... Natürlich bist du gut genug. Gott hat dich schließlich genauso gemacht, wie du bist." Ich nehme meinen Kopf von ihrer Schulter und schaue sie verständnislos an: "Mama, Gott hat mit meiner mangelnden Erfahrung doch nichts zu tun... Ich kann nicht mal kellnern gehen, weil ich nicht vorweisen kann, dass ich das schon mal gemacht habe."

Meine Mutter denkt einen Moment nach, dann geht sie zum Telefon. "Ich rufe mal bei Giovanni an. Der braucht in der Eisdiele bestimmt Unterstützung und danach kannst du sagen, dass du im Kellnern Erfahrung hast." Ich bin begeistert von der Idee! Arbeiten in der Eisdiele kriege ich bestimmt hin und Giovanni kenne ich schon ewig. Zwei Minuten später ruft Mama: "Du kannst morgen Nachmittag anfangen! – Manchmal muss man Gottes Schöpfung durch ein bisschen Eigeninitiative unterstützen."

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel